

## Weihnachtsbeleuchtung auschecken



Manchmal hat man am Abend nochmal so richtig Lust, raus zu gehen. Kennst du das auch? Falls ja, habe ich hier eine lustige Aufgabe für dich. Geh eine Runde spazieren und sieh dir bewusst die Weihnachtsbeleuchtung auf der Straße und bei den Häusern an. Es gibt Häuser, da ist vor Beleuchtung fast nichts mehr zu sehen, bei anderen ist nur ein Baum beleuchtet.

Kommentiere für dich die Weihnachtsbeleuchtung. Du kannst auch ein Foto der schönsten, der übertriebensten und der

minimalistischsten Weihnachtsbeleuchtung bei dir in der Umgebung machen und verschicken.

## Adventspaziergang



Viele von uns, haben Wege, auf denen sie besonders gern spazieren gehen. Gehe in den nächsten Tagen dort eine Runde und achte darauf: Ist im Advent etwas anders? Gibt es eine besondere Beleuchtung? Was hat sich in der Natur verändert, seit ich das letzte Mal da war?

...

Du kannst auch gerne einen neuen Weg entdecken und dich dort darauf konzentrieren, wie die winterliche Zeit, den Weg „aussehen“ lässt.

## Waldspaziergang

Im Winter ist der Wald besonders schön und irgendwie magisch. Nimm dir in den nächsten Tag Zeit und geh eine Runde im Wald spazieren. Da man dort oft besonders gut abschalten kann, habe ich hier ein paar Fragen für dich: Was hast du dir für diesen Advent vorgenommen? Worauf freust du dich am meisten? Was möchtest du neues erleben?

